

LTMNU Bogor : Gerakan Wakaf Al-Qur'an

Tony Rosyid - INDONESIASATU.CO.ID

Apr 17, 2021 - 03:49



BOGOR- 5 Romadhon 1442 H. Romadhon adalah bulan diturunkannya Al-Qur'an. Al-Qur'an dapat memberi syafaat kepada kita. Sehingga Al-Qur'an perlu tersebar ke segala penjuru. Perlu gerakan sistematis untuk cinta baca, memahami, dan mempraktekkan kandungan firman Allah dalam al-Qur'an.

Gerakan baca Al-Qur'an, utamanya di bulan Romadhon perlu digalakkan kembali. Seperti kebiasaan tadarus paska Tarawih di masjid atau musholla secara berjamaah.

Oleh karenanya, selaku lembaga NU yang mengurus kemakmuran masjid, LTMNU Kabupaten Bogor, pada Romadhon 1442 H tahun 2021 M, kembali menebar Wakaf Al-Qur'an.

"Insya Allah program Wakaf Al-Qur'an ini dilakukan rutin oleh PC LTMNU Kabupaten Bogor. Utamanya, di bulan turunnya al-Qur'an", tutur H. Agus Riadi, Ketua Lembaga Ta'mir Masjid Nahdlatul Ulama (LTM NU) Kabupaten Bogor dalam rilisnya.

" Ini program sudah berjalan enam tahun. Kami mengajak dan bermitra dengan para Pewakaf untuk turut berpartisipasi, lalu kami distribusikan di masjid, musholla atau Majelis Ta'lim binaan LTMNU, khususnya di wilayah Kabupaten Bogor", sambung kang Agus.

Banyak sekali permintaan dari binaan LTMNU yang masih belum dapat terpenuhi, mengingat keterbatasan stok al-Qur'an yang dapat dihimpun dari para Pewakaf.

"Insya Allah untuk teknis pendistribusian selama ini tidak ada kendala, karena kami memiliki jejaring struktur organisasi hingga tingkat kecamatan, bahkan desa. Selain, bersinergi dengan struktur NU hingga tingkat anak ranting", kata Agus.

Oleh karenanya, LTMNU mengajak kepada semuanya, untuk dapat mensukseskan program wakaf Al-Qur'an ini.

Melalui rilis ini, disampaikan ucapan terima kasih kepada para Pewakaf, baik dari perorangan, maupun kalangan institusi, seperti Kementerian Agama RI cq. Dirjen Bimas Islam.

Silahkan bagi yang ingin menyalurkan wakaf al-Qur'an pada PC LTMNU Kabupaten Bogor dapat menghubungi kang H. Lutfi Chakim, Lc - Sekretaris di nomor : 081327481111.

Semoga kita tergolong dari golongan orang yang memperoleh syafaat dari Al-Qur'an. Aamiin. (FERI)